
                                                                                          
 

A TUTTO IL PERSONALE DELLA VIABILITA’ 

COMUNICATO  

 

Si è svolto oggi 28 ottobre, un incontro con il Direttore del 

Dipartimento, dott. Berno e il dott. Orsini durante il quale la 

dirigenza ha posto il problema delle timbrature dei cantonieri.  

Abbiamo fatto presente che gli unici argomenti da trattare e 

gestire nei tavoli preposti, sono quelli che a nostro avviso hanno 

la priorità per l’efficientamento del servizio che è una funzione 

fondamentale dell’Ente e che riguardano la riorganizzazione, le 

assunzioni ed i concorsi interni e rimandare tutto il resto alle 

responsabilità dirigenziali per competenza. 

Il problema delle timbrature è emerso durante l’estate quando a 

seguito dell’introduzione dei buoni pasto elettronici l’erogazione 

degli stessi avrebbe seguito una procedura differente rispetto 

alla distribuzione di quelli cartacei, andati ad esaurimento con la 

distribuzione ai cantonieri nel mese di settembre. 

La Fp Cgil ha invitato la dirigenza a convocare le OO.SS. nelle 

sedi deputate e a non prendere decisioni unilaterali riguardo 

argomenti oggetto di trattativa. 

Vi terremo aggiornati sugli sviluppi della situazione. 

 

Roma, 28 ottobre 2019 

 

    Ilaria Rondinelli       Giorgio Niro 

Coordinatrice Fp Cgil     Comparto Viabilità 


